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MINISTRO 
CONTINUIDAD EN PRODUCE 
El ministro de la Producción, Jorge Villasante, al asumir su cartera, manifestó que su gestión 
dará continuidad al plan estratégico de su portafolio en lo concerniente a los sectores de 
pesquería, mype e industria. "Yo espero el compromiso de todos para mostrar que en 

gestión pública se puede ser eficiente y competitivo, que se puede trabajar con honradez y 
lograr niveles de satisfacción de nuestros usuarios", subrayó Villasante. El flamante titular 
del Produce dijo que mantendrá una política de puertas abiertas y expresó su reconocimiento 
a la labor desarrollada por su antecesor, José Nicanor Gonzales Quijano. (Gestión 7) 
  

MYPE E INDUSTRIA 
TEMEN ALZA DEL CEMENTO POR MAYOR DEMANDA EN LOS PRÓXIMOS MESES  
La Asociación de Productores de Cemento (Asocem) informó que el despacho a nivel nacional 
de ese material de construcción llegó a 698,368 toneladas métricas (TM) en agosto, siendo 
el mayor monto mensual de envíos en lo que va del año. En el acumulado de los primeros 
ocho meses, el despacho de cemento ascendió a 5‟161,945 TM, lo que representa un nivel 

mayor en 15.99% respecto a similar periodo del 2009. Este crecimiento ha llamado la 
atención a un sector del mercado cementero, cuyas fuentes indicaron que las productoras 
nacionales estarían trabajando al tope de su capacidad instalada. (Gestión 3, Correo 8, La 
Primera 11) 
  
ARROZ CAMINO DIPLOMÁTICO 
Perú decidió optar por la vía diplomática sobre la controversia que tiene con Colombia debido 

a la restricción para el ingreso del arroz peruano, señaló el titular del Mincetur, Eduardo 
Ferreyros. "Es cierto que el tribunal nos ha dado la razón y podemos sancionar, pero 
escogemos el camino de la amistad. (Gestión 7, Expreso 3ª, La República 15, Correo 8, La 

Primera 10) 
  
MAYOR DEMANDA POR MACA 
Los mercados de Europa y Asia han incrementado su demanda de maca peruana ya que en 

el primer semestre las exportaciones sumaron US$ 3.17 millones y avanzarían 10% al cierre 
del 2010, estima Promperú.  
Estados Unidos y Japón continúan como los principales demandantes, seguidos de Alemania, 
Canadá y Reino Unido. (Gestión 10, Expreso 2a) 
  
CON US$ 100 

Las micro y pequeñas empresas (mype) pueden vender por internet la misma cantidad que 
vende una gran tienda comercial con una inversión mínima de US$ 100 al mes, manifestó el 
presidente del Instituto Latinoamericano de Comercio Electrónico (ILCE), Marcos Pueyrredon.  
Explicó que pagando US$ 100 mensuales una microempresa o un emprendedor puede 
acceder a internet, construir su local virtual, desarrollar un catálogo, además tener un sitio 

de contenidos administrables. (Gestión 10) 
  

“LAS MYPES TIENEN GRANDES OPORTUNIDADES PARA CRECER”  
De las 8 mil empresas que envían sus productos directamente al exterior, el 65% son micro 
y pequeñas empresas (mypes) con grandes oportunidades para crecer en nichos de mercado 
que aún faltan explotar, afirmó el director de Exportaciones de Promperú, Juan Carlos 
Mathews.  
Según indicó, el sector que aún no está muy explotado en el exterior es el alimentario ya 
que va de la mano con el boom que vive la gastronomía peruana. “Para producir solo un 

plato se necesitan pimientos, ají, condimentos, etc. que abren un potencial de desarrollo 
especialmente para las mypes”, afirmó Mathews. (La República 15)  
  
EE.UU. APRUEBA AYUDA A LAS PYME 
El Senado de Estados Unidos (EE.UU.) aprobó una ley que establece un fondo de $30 mil 
millones para incentivar las pequeñas empresas y la creación de puestos de trabajo, norma 

por la que había abogado insistentemente el presidente Barack Obama. La ley, que ahora 
debe ser sometida al voto en la Cámara de Representantes, proporciona, asimismo, unos 
$12 mil millones en alivios fiscales para las pequeñas empresas, que podrán descontar más 



rápidamente de sus impuestos la depreciación de los equipos que adquieran. (Correo 8, La 

Razón 13) 
  
PEDIRÁN A VENEZUELA PREFERENCIAS ARANCELARIAS  
El ministro de Comercio Exterior y Turismo, Eduardo Ferreyros, informó que los países 
andinos están coordinando acciones con el objetivo de aproximarse a Venezuela y solicitarle 
la ampliación de las preferencias arancelarias que se tienen con este país. La caducidad de 
dichas preferencias está próxima, dejando de ser efectivas cuando se cumplan cinco años del 

retiro de Venezuela de la Comunidad Andina (CAN). (Gestión 7, Expreso 2ª, El Peruano 9,  
La Primera 10) 
  
VENTAS EN EXPOCAMACOL  
Las siete empresas peruanas que participaron en Expocamacol, feria colombiana de la 
construcción realizada en Medellín durante agosto, concretarán negocios en los próximos 12 

meses por unos US$ 15 millones, estima Promperú.  Las empresas que participaron fueron 
Chem Masters, Cerámica Kantu, Precor, Negociación Futura, Glasteek, Corporación Aceros 

Arequipa y Récord. (Gestión 10) 
  
EXPORTACIÓN DE SECTOR FORESTAL CRECERÍA 30%   
El acuerdo comercial entre Perú y Corea del Sur beneficiaría entre otros sectores, al forestal, 
pues las exportaciones de estos productos crecería en mínimo 30% una vez que entre en 

vigencia el Tratado de Libre Comercio (TLC) entre ambos países, indicó el presidente del 
Comité de Madera de la Asociación de Exportadores (Adex) Erik Fischer. Cabe mencionar que 
el Mincetur manifestó que el acuerdo comercial con Corea, un país que cuenta con 48.5 
millones habitantes, entraría en vigencia en el 2011, pues las negociaciones se cerraron en 
agosto. (Expreso 3a) 
  
ALEMANIA ES EL MAYOR COMPRADOR DE KIWICHA 

La Sociedad de Comercio Exterior del Perú informó que la empresa Agro Orgánico exportó el 
50% de kiwicha de un total de US$886.000 durante el período enero-julio de este año. 

Detrás, y con el 29%, se ubica Interamsa Agroindustrial. Greenexport completa el tercer 
lugar con el 10%. Por otro lado, el mercado alemán acapara casi el 50% de los envíos 
mientras que el japonés, el 33%. (El Comercio B8, Expreso 2ª, La Primera 11) 
  

PYMES ACCEDEN A US$ 50,000 CON TARJETAS DE CRÉDITO  
Las líneas de las tarjetas de crédito para el segmento de pequeñas y medianas empresas 
(pymes) van desde US$ 3,000 hasta US$ 50,000, informó el gerente del Segmento Pyme y 
Negocios del Banco de Crédito, Luis Almandoz. Así también reveló que las pymes utilizan el 
80% de su línea de crédito. Cada vez más clientes pymes están tendiendo a emplear tarjetas 
de crédito en vez de los préstamos tradicionales, acotó. ¿La razón? Es que este segmento 
busca contar con dinero disponible en el momento que lo necesitan en cualquier lugar, vía 

cajero automático o ventanilla, sin estar sujetos a firmas o evaluaciones adicionales, 
comentó a Gestión la gerente del Segmento Empresas y Pymes del BBVA Banco Continental, 
Mónica Echecopar.(Gestión 15) 
  

CAJAMARCA INVIERTE S/.1,2  MILLONES EN CAFÉ 
El Gobierno Regional de Cajamarca invirtió S/.1,2 millones para mejorar la producción de 
café en esta región, cuya producción se prevé alcanzará las 59.000 toneladas, esto es, 1,5 

toneladas más que el año pasado, informó Walter Roncal Briones a la agencia Andina. Roncal 
explicó que Cajamarca cuenta con 30.000 productores de café y más de 61.000 hectáreas 
ubicadas en las provincias de Jaén, San Ignacio, San Miguel, Cutervo, Chota, y Hualgayoc. 
(El Comercio B8, Expreso 2a) 
  
MAQUINARIAS Y EQUIPOS 

Las empresas importaron bienes de capital por un total de US$ 5,229.62 millones entre 
enero y julio del 2010, cifra que representó un incremento de 20.49% frente a los resultados 
del mismo período del año anterior. (Gestión 10) 
  
COLOMBIANOS GENERARÍAN NEGOCIOS POR 30 MLLS.  
Hasta US$ 30 millones en negocios esperan generar -como parte de la Macrorrueda Colombo 

Peruana- las 130 empresas colombianas que arribaron a nuestro país, según informó el 

vicepresidente de Exportaciones de Proexport Colombia, Ricardo Vallejo. "La idea con este 
evento es que cada empresario colombiano pueda sostener como mínimo siete citas 
comerciales con sus pares peruanos", sostuvo. La rueda de negocios involucra a los sectores 



de manufactura y prendas de vestir con una fuerte demanda de productos como formaletas, 

tuberías, accesorios, perfiles, piedras y cerámicas, ferretería, entre otros. (Gestión 13, El 
Comercio B4, Expreso 2ª, El Peruano 9, Expreso 2a) 
  
CADENAS PRODUCTIVAS 
Una forma de ver la competitividad es examinar las cadenas productivas. Si estudiamos 
cómo se construye la producción desde los insumos hasta el producto final, partiendo por el 
uso de recursos humanos, naturales, de capital y tecnológicos, el sistema de gestión 

integrado, la logística y la composición de conocimiento integrado al proceso, podemos 
detectar los cuellos de botella para el incremento en la productividad y en la competitividad. 
Este análisis hace más viable definir prioridades, sobre todo, en el direccionamiento de la 
inversión pública en infraestructura. El Perú tiene gran potencial en desarrollar diversas 
cadenas productivas con visión de futuro. Algunas de ellas son servicios a la minería, 
agronegocios, biodiversidad, acuicultura, turismo receptivo, gastronomía de exportación, 

product os forestales renovables y productos intensivos en energía. Lo que falta son los 
estudios de prospectiva sectorial que guíen los esfuerzos a desarrollar. (Perú 21-11) 

  

ACTUALIDAD 
CHANG: OBRAS DE MAJES II NO SE INICIARÁN SI ANTES NO SE ASEGURA AGUA 

PARA CUSCO  
Al cabo de cuatro días de huelga en Espinar contra la concesión de Majes Siguas II, originada 
por el temor de que la obra deje sin agua a esa provincia cusqueña, el Gobierno afirmó que 
el contrato de concesión de ese proyecto aseguraba a esa zona el líquido vital. El nuevo 
presidente del Consejo de Ministros, José Antonio Chang, precisó que una cláusula de ese 
contrato estipula que no se iniciarán obras en Majes, si es que no se garantiza previamente 
la cobertura de agua que necesita Espinar.Dicho contrato aún está por ser firmado por el 

consorcio peruano español Angostura – Siguas, al que ProInversión adjudicó el lunes la 
buena pro para ejecutar y operar dicho proyecto, anticipándose a la orden de un juzgado del 
Cusco que paralizaba la subasta. (Gestión 4, El Peruano 2) 
  

HAY RESERVAS DE ORO PARA 11 AÑOS MÁS 
Existen suficientes reservas de oro en el país para casi 11 años, reveló el viceministro de 
Minas, Fernando Gala. Explicó que, actualmente, el ritmo de producción aurífera es de 182 

toneladas por año, mientras que en China –el primer productor mundial– se extraen 310 
toneladas, pero solo tiene reservas para seis años.  Agregó que de los más de US$41,000 
millones de la cartera total de proyectos mineros próximos a ejecutarse, más de US$5,000 
millones corresponden a operaciones auríferas.  En este sentido, destacó la importancia del 
proyecto Chucapaca, ubicado en Moquegua. En este yacimiento, Gold Fields Limited invertiría 
casi US$1,000 millones, con la perspectiva de encontrar más reservas en zonas cercanas. 

“Lo pr incipal es demostrar que en el sur también hay yacimientos auríferos”, aseguró. (Perú 
21-11, El Comercio B2, Gestión 8, Expreso 2ª, Correo 8, La Razón 13) 
  
NO TRANSMITEN LA VERDAD 
El ministro de Economía y Finanzas, Ismael Benavides, afirmó, en referencia a los dirigentes 
en Cusco que promueven el paro contra el proyecto Majes Siguas II, que los políticos hacen 

poco para transmitir la verdad sobre los alcances de esa obra. Explicó que como parte del 

proyecto Majes existe un plan para derivar parte de las aguas que van a la represa de 
angostura, hacia Espinar, lo que constituye una fuente de irrigación permanente de agua 
durante todo el año. Actualmente, el abastecimiento de agua en la referida provincia 
cusqueña decae en las épocas de estiaje. (Gestión 4, Expreso 1a) 
  
MONS. CABREJOS MEDIARÁ EN CONFLICTO DE ESPINAR  
La disposición del Ejecutivo de iniciar el diálogo con los pobladores de la provincia de Espinar 

(Cusco), quienes acatan desde el lunes un paro en protesta por el proyecto Majes Siguas II, 
se concretó con el envío del presidente de la Conferencia Episcopal Peruana, monseñor 
Miguel Cabrejos, quien buscará que se deponga la medida para instaurar la comunicación. 
Por la tarde, y luego de que desde el Cusco se confirmaba que había muerto un civil y que 
27 personas resultaron heridas tras el enfrentamiento entre manifestantes y la policía, el 
flamante premier, José Antonio Chang, salió ante la prensa para reiterar que el gobierno 

continuará con la misma estrategia de negociación que ha venido aplicando. (La República 8) 

  
 
 



PERÚ CRECERÍA 8% ESTE AÑO” 

Sin embargo, asegura que su gestión se dedicará a consolidar el control del gasto público. 
CompartirEnviar.En su primera declaración en el cargo, el flamante ministro de Economía, 
Ismael Benavides, consideró que el Perú llegaría a crecer 8% este año, por encima del 
estimado por su antecesora, Mercedes Aráoz, quien esperaba un avance cercano al 7%. 
“El Perú es un país exitoso y probablemente lleguemos a crecer 8%, de acuerdo con las 
cifras del Fondo Monetario Internacional (FMI). Y llegaremos con el estímulo de la inversión 
privada y ya no con el impulso fiscal. Eso nos permitirá tener una dinámica positiva de la 

actividad productiva durante el período de elecciones de 2011”, comentó. (RPP, Perú 21-10, 
El Peruano 8,  La República 13) 
  
"DEBEMOS GUARDAR PAN PARA MAYO" 
Ismael Benavides refirió que el panorama internacional es incierto, y debemos ser cautos, 
"tenemos –como se dice– que guardar pan para mayo, para enfrentar estos posibles shocks 

externos. Pero, por otra parte, tenemos el Asia, con excepción de Japón, que sigue creciendo 
a un ritmo importante, a diferencia de lo que pasa en Europa, cuya economía está 

estancada, o los EE.UU., donde aún persiste la incertidumbre (si bien no hay una doble 
recesión como se había previsto). Recientemente China ha superado a EE.UU. en intercambio 
comercial". (Gestión 5, El Comercio B3, Correo 7, La Primera 10) 
  
CHLIMPER: HAY AGUA EN ICA PERO NO LA GESTIONAMOS BIEN  

Tras las informaciones de ONG Progressio sobre el alto consumo del agua en Ica para los 
cultivos de espárragos (Gestión 15.09.2010), la BBC del Reino Unido dio a conocer 
declaraciones de empresarios agroindustriales sobre el tema. "Hay agua, pero no la 
gestionamos bien", respondió José Chlimper, director de Agrokasa, una de los mayores 
exportadoras de espárragos del país, al ser entrevistado desde Barcelona por BBC Mundo. 
Chlimper reconoció que todos los actores agroindustriales han creado este „estrés hídrico‟; 
pero agregó que el ingreso de la agroindustria en Ica mejoró las condiciones de vida de los 

pobladores del sur chico. (Gestión 13, El Comercio B7) 
  

PROCESARÁN A FUNCIONARIOS CON CELERIDAD 
El presidente Alan García promulgó ayer la ley que adelanta la vigencia del Nuevo Código 
Procesal Penal para los delitos de concusión, peculado y corrupción de funcionarios 
cometidos por servidores públicos y que permitirá que las sanciones se apliquen con mayor 

celeridad. Indicó que con estos plazos se procesará a los mil funcionarios denunciados por la 
Contraloría. La ministra de Justicia, Rosario Fernández, explicó que la norma alcanza a todos 
los casos que se encuentran en la etapa de instrucción. (Perú 21-6, El Comercio A8, Expreso 
4, La aRepública 6, El Peruano 3) 
  
OFRECIERON DE TODO 
DEBATE. Flores Nano denunció prácticas montesinistas. Altuve acusó de senderista a 

colaborador de Villarán. Candidata de FS trató de zanjar con el Sutep. 
Los limeños supimos ayer la lluvia de promesas que pueden lanzar nueve candidatos en 99 
minutos de debate. Desde obras costosas como el metro subterráneo, hasta elementales, 
como ordenar las rutas de transporte, y algunas inesperadas, como destinar helicópteros 

para el patrullaje policial, los candidatos quemaron sus últimos cartuchos ahora que la 
campaña municipal entra a su tramo final. El debate se dividió en cuatro temas: buen 
gobierno, seguridad, transporte y un tema libre que los candidatos aprovecharon, en su 

mayoría, para presentar sus movimientos políticos. (Perú 21-2, El Comercio A5, La República 
3, El Peruano 5) 
  
MTPE REGULARÁ LÍMITES AL CAS 
El Ministerio de Trabajo y Promoción del Empleo (MTPE) deberá dictar en un plazo no mayor 
de 30 días, la reglamentación necesaria que permita a los trabajadores sujetos a los 

contratos administrativos de servicios (CAS), el ejercicio del derecho de sindicación y huelga 
regulado por la Constitución.  Ello, en cumplimiento de la sentencia del Tribunal 
Constitucional (TC) recaída en el Exp. Nº 00002-2010-PI/TC, la cual declara que dicho 
régimen, creado por el D. Leg. 1057, debe ser interpretado y entendido como un régimen 
especial de contratación laboral para el sector público, que resulta compatible con el marco 
constitucional. 

El Colegiado, de ese modo, añade que corresponde al MTPE dictar las normas necesarias 

para que, complementando dicha legislación, adopte disposiciones como la fijación de límites 
para la contratación de este personal, de modo que pueda hacerlo no solo estableciendo 



porcentajes respecto del total de trabajadores de esta modalidad, sino fijando otros criterios 

que consideren necesarios. (El Peruano 14) 
  
SIGUE PRESIÓN A LA BAJA DEL DÓLAR 
CompartirEnviar.Por tercera jornada consecutiva, el Banco Central de Reserva (BCR) evitó 
que el precio del dólar siga bajando. Luego de que la moneda verde tocó un mínimo de 
S/.2.787 durante la sesión, la entidad monetaria salió a comprar US$10 millones. Con esa 
intervención, el tipo de cambio cerró estable, en S/.2.789, el mismo nivel de la jornada del 

miércoles. En lo que va del año, la divisa estadounidense registra un retroceso de 3.39% 
frente al sol. (Perú 21-1, La República 151) 
  
AL GORE HABLARÁ EN LIMA SOBRE EL CAMBIO CLIMÁTICO 
Quien fuera ganador en el 2007 del Premio Nobel de la Paz por su contribución a la reflexión 
y acción mundial contra el cambio climático, el ex vicepresidente de Estados Unidos Al Gore, 

estará en Lima el próximo 13 de octubre para ofrecer una conferencia magistral en el Primer 
Encuentro Ambiental 3R3: Hacia un Perú Verde, organizado por el sector privado. Gore, 

recordado por haber realizado el filme “Una verdad incómoda”, ganador del Óscar 2006 a 
Mejor Documental, dará una charla denominada Thinking Green (Piensa en verde) en este 
seminario, que busca promover acciones contra el cambio climático. (El Comercio B3, La 
República 23) 
  

  
 

 


